

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

486

Volume 49, N°6

Semaine du 31 Octobre 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 30 Octobre 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Le Merveilleux-Subtil

Le Merveilleux-Subtil nous prodigue des explications de plus en plus profondes et vastes ;
Il opère des transformations infinies pour que nous nous éveillions dans notre conscience.
Pratiquons le double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle ;
retournons à l'unique Origine Primordiale ;
Avec équanimité, perfectionnons-nous spirituellement et avançons jusqu'à réussir la
relation karmique avec Bouddha.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités ! ". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" Semaine du 22 Août au 28 Août 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 30 Octobre 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 22-08-2004 **Question :** Pourquoi sommes-nous accablés par de trop nombreuses forces karmiques ?
- 23-08-2004 **Question :** D'où proviennent les forces karmiques ?
- 24-08-2004 **Question :** Pourquoi les force karmiques demeurent-elles toujours encore ?
- 25-08-2004 **Question :** En quoi consiste notre caractère concupiscent ?
- 26-08-2004 **Question :** De quelle façon les forces karmiques nous fréquentent ?
- 27-08-2004 **Question :** De quelle manière orientons-nous vers le bas ?
- 28-08-2004 **Question :** Est-il utile d'orienter notre conscience vers la luxure ?

22-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 01h50

Question : Pourquoi sommes-nous accablés par de trop nombreuses forces karmiques ?

Réponse : Etant donné que nous avons vécu de nombreuses existences, nous devons être accablés par de nombreuses forces karmiques.

Stance

Les forces karmiques s'accablent durant de trop nombreuses années ;

Notre pratique pour les défaire demande de nombreuses années.

L'Amour que Dieu nous prodigue vient de notre perfectionnement et de notre apprentissage spirituels ;

Quand nous défaisons continuellement ces force karmiques, nous nous éveillons dans notre conscience.

23-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 02h00

Question : D'où proviennent les forces karmiques ?

Réponse : Les forces karmiques proviennent de notre concupiscence.

Stance

Nous devons, par nous-mêmes, surpasser les forces karmiques si lourdes ;
Quand nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel avec équanimité nous nous analysons et nous nous harmonisons.
Par nous-mêmes, dépassons tout par l'amour et le pardon ;
Pratiquons le double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle ; vivons dans l'honnêteté.

24-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 02h15

Question : Pourquoi les force karmiques demeurent-elles toujours encore ?

Réponse : Parce que notre caractère concupiscent va et vient à l'improviste.

Stance

Toujours notre caractère concupiscent nous surpasse soudainement ;
Avec sincérité, exerçons au perfectionnement spirituel pour délivrer les diverses régions.
Dans l'heureuse opportunité karmique que Dieu nous bénit dans Sa Grâce,
Observons continuellement une conduite vertueuse pour nous délivrer des chagrins.

25-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 02h30

Question : En quoi consiste notre caractère concupiscent ?

Réponse : Notre caractère concupiscent vient de notre désir.

Stance

Le désir forme notre caractère concupiscent qui nous traverse de part en part ;
Avec équanimité, adonnons-nous à l'apprentissage spirituel à travers les explications et les analyses du Merveilleux.
D'un cœur résolu soyons constructifs pour avancer ensemble ;
C'est une occasion bien précieuse pour préserver la quiétude.

26-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 03h15

Question : De quelle façon les forces karmiques nous fréquentent ?

Réponse : Les forces karmiques vont et viennent par notre orientation vers le bas.

Stance

Le caractère concupiscent engendre des forces karmiques qui nous fréquentent toujours ;
Ces fréquentations nous heurtent et ne nous causent que des erreurs.
C'est dans l'amour et le pardon que nous ne commettons pas des erreurs ;
Quand nous sommes sans arrêt en proie aux désirs et à l'agitation, le rythme de notre cœur est troublé.

27-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 05h40

Question : De quelle manière orientons-nous vers le bas ?

Réponse : En regardant par exemple des revues et des magazines pornographiques.

Stance

La luxure nuit à notre corps et assombrit notre esprit
Il nous est difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile d'avancer, et nous nous sentons sans feu ni lieu.
Quand notre cœur est en proie à la passion et à l'agitation perturbatrice, notre esprit devient impassible ;
Quand nous créons de l'intransigeance et de l'entichement, nous avons des difficultés pour nous retourner.

28-08-2004 – Los Angeles (U.S.A.) - 04h50

Question : Est-il utile d'orienter notre conscience vers la luxure ?

Réponse : Orienter notre conscience vers la luxure ne fait que nuire à notre cœur et à notre corps à la fois.

Stance

Orienter notre conscience vers la concupiscence nuit à notre cœur et à notre corps ;
Quand le Principe-originel disparaît, il nous est difficile de juger ou d'analyser.
Quand nous ne réussissons pas notre apprentissage spirituel, les opportunités karmiques disparaissent d'elles-mêmes ;
Nous ne sommes plus purs, nous ne sommes plus légers ; nous ne sommes plus gracieux.